

Les hostilités germano-soviétiques

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) D'autre part, les unités germano-finlandaises ont mis hors de combat trois batteries soviétiques, qui avaient tenté d'envoyer leur attaque. Les soldats soviétiques ont essuyé de lourdes pertes : de nombreux prisonniers et un important butin ont été capturés.

Neuf appareils finlandais mettent en déroute une escadrille ennemie

Helsinki, 10 juillet. — On communique officiellement, que mercredi matin une patrouille finlandaise d'avions destructeurs, composée de neuf appareils, a réussi à livrer combat au-dessus de la localité de Lahdenpohja. Les soldats soviétiques ont été sérieusement endommagés. La lutte a duré une dizaine de minutes.

Des soldats avaient été enfermés par leurs commissaires bolcheviques dans les fortins qu'ils devaient défendre

Berlin, 10 juillet. — Dans un secteur du front sud à l'est, des troupes allemandes ont attaqué, au cours des journées du 7 et du 8 juillet, des installations militaires bolcheviques. Après l'intervention de plusieurs sections de troupes d'assaut, un fortin a été pris. Les survivants ont été faits prisonniers. Les soldats rouges ont été soignés et ont dormi pendant trente-six heures. Ils ont déclaré ensuite que depuis une semaine ils étaient sans liaison avec leurs unités et sans nouvelles de leurs chefs.

Des personnalités lithuanienes sont emmenées comme otages

Kaunas, 10 juillet. — On annonce de source bien informée que plusieurs personnalités lithuanienes ont été emmenées comme otages par les troupes soviétiques en retraite. Ce sont MM. Biskopas, ancien vice-président du Conseil et ancien ministre à Londres et Washington ; Karneki, ancien ministre à Rome et à Genève ; Nacionas, directeur du musée de la guerre.

M. Roosevelt a reçu l'ambassadeur de l'U.R.S.S.

Washington, 10 juillet. — Pour la première fois depuis le début de la guerre germano-soviétique, l'ambassadeur de l'U. R. S. S. Oumansky a eu jeudi un entretien avec le président Roosevelt, en présence de M. Sumner Welles, sous-secrétaire d'Etat.

La mission militaire soviétique à Londres fait des visites

Stockholm, 10 juillet. — Selon la radio moscovite, la mission militaire soviétique a été reçue mercredi par M. Edén M. Malsky, ambassadeur de l'U. R. S. S. à fait les présentations d'usage.

A Berlin, on rend hommage à la bravoure des troupes françaises

Berlin, 10 juillet. — Appréciant le matériel de guerre britannique expédié aux bolcheviks New-York, 10 juillet. — Le ministre du Bloc britannique a fait savoir que toutes les dispositions avaient été prises en vue de faire parvenir du matériel de guerre aux bolcheviks.

Un nouvel entretien de l'ambassadeur de Grande-Bretagne avec M. Staline

Stockholm, 10 juillet. — La radio anglaise annonce que l'ambassadeur britannique à Moscou a eu jeudi un nouvel entretien avec M. Staline. Tout comme la veille, M. Molotov y assistait.

Un violent orage a provoqué de graves dégâts dans la province de Badajoz.

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du 11 juillet 1941. — N° 23.

PAR LEO BARTEY... Et quand elle se vit seule avec Micheline, l'idée d'une revanche venant de toutes les directions, elle se sentait revivre son énergie, toute sa présence d'esprit. Elle se tourna vers Micheline et, affectant le plus grand intérêt, dit : — Voulez-vous un peu de poudre, dit-elle, pour sécher vos cheveux ? Elle s'était levée, approché, et comme vous savez, dit-elle, d'une manière courtoise, Oh ! je n'ai que des coupes de papier, pour sécher vos cheveux ? Mais il était utile, croyez-moi, il était nécessaire pour provoquer les paroles...

EN SYRIE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) Vichy, 10 juillet. — Dans les milieux politiques vichystes, on déclarait jeudi soir qu'aucune réponse britannique à la demande française d'armistice n'avait encore été reçue par le général Dentz. Les bruits répandus à ce sujet à l'étranger ne correspondent pas aux faits.

Un ultimatum anglais aurait enjoint au général Dentz d'évacuer Beyrouth

La Haye, 10 juillet. — Le radio anglais a annoncé ce qui suit : « Jeudi, à midi, le général Sir Maitland n'avait pas encore reçu de réponse, à Jérusalem, à l'ultimatum adressé au général Dentz, consistant en l'évacuation de Beyrouth, à cinq heures du matin — par lequel il avait invité à évacuer la ville de Beyrouth. »

Le négociateur britannique

Geneve, 10 juillet. — Le correspondant politique de l'« Evening News » annonce que les pourparlers relatifs à l'armistice avec la Syrie seront menés par Sir L. Clayton. C'est la première grande tâche qui lui incombe dans le Moyen-Orient.

Les troupes australiennes sont entrées à Beyrouth

Stockholm, 10 juillet. — L'office d'informations britannique a annoncé jeudi matin que Beyrouth avait été occupée par les troupes australiennes. Après avoir vainement tenté d'atteindre les faubourgs de la ville, le général Wilson, commandant des troupes britanniques en Syrie, demanda par radio l'évacuation de la ville.

La ville de Rakka est reconquise

Beyrouth, 10 juillet. — On annonce que la ville de Rakka a été reprise par les troupes françaises à la suite d'une attaque qui a surpris l'adversaire.

Le général Jenkel est promu divisionnaire

Vichy, 10 juillet. — Par décret du 10 juillet, le général Jenkel, chef de brigade aérienne Jenkel, commandant des forces de l'air au Levant, au grade de général de division aérienne.

Les bombardements de Beyrouth et d'Alep

Vichy, 10 juillet. — Beyrouth a encore été survolée au cours de la nuit de mercredi à jeudi. Un bâtiment a été coulé dans le port. Tripoli a aussi été bombardée ; on déplore neuf morts et sept blessés parmi la population civile.

A Berlin, on rend hommage à la bravoure des troupes françaises

Berlin, 10 juillet. — Appréciant le matériel de guerre britannique expédié aux bolcheviks New-York, 10 juillet. — Le ministre du Bloc britannique a fait savoir que toutes les dispositions avaient été prises en vue de faire parvenir du matériel de guerre aux bolcheviks.

Un violent orage a provoqué de graves dégâts dans la province de Badajoz.

Feuilleton de « Journal de Roubaix » du 11 juillet 1941. — N° 23.

PAR LEO BARTEY... Et quand elle se vit seule avec Micheline, l'idée d'une revanche venant de toutes les directions, elle se sentait revivre son énergie, toute sa présence d'esprit. Elle se tourna vers Micheline et, affectant le plus grand intérêt, dit : — Voulez-vous un peu de poudre, dit-elle, pour sécher vos cheveux ? Elle s'était levée, approché, et comme vous savez, dit-elle, d'une manière courtoise, Oh ! je n'ai que des coupes de papier, pour sécher vos cheveux ? Mais il était utile, croyez-moi, il était nécessaire pour provoquer les paroles...

La magnifique cathédrale d'Aix-la-Chapelle est endommagée par plusieurs bombes britanniques

Berlin, 10 juillet. — Au cours de la nuit du 9 au 10 juillet, alors qu'il faisait un magnifique clair de lune, un bombardier anglais a pris comme objectif la cathédrale impériale d'Aix-la-Chapelle, qu'il a endommagée par plusieurs bombes. De ce fait, un des monuments les plus vénérables de l'Occident, qui n'a pas son pareil au point de vue historique et artistique dans le monde entier, s'est trouvé le point de mire de l'insensée furie de destruction anglaise.

Une ville dans la terreur



L'impressionnante exposition des cadavres d'Ukrainiens massacrés par les bolchevistes avant leur départ de Lemberg.

La population de Lemberg est en feu à l'intérieur, au moyen de mitrailleurs et de pistolets. Les cadavres sont exposés dans les rues, et les criminels s'acharment sur les victimes et les achevaient avec des coups de haches. Nous avons vu des hommes de la crâne enfoncé dans le crâne, et les criminels s'acharment sur les victimes et les achevaient avec des coups de haches. Nous avons vu des hommes de la crâne enfoncé dans le crâne, et les criminels s'acharment sur les victimes et les achevaient avec des coups de haches.

Le communiqué officiel français

VICHY, 10 JUILLET. — Communiqué de jeudi sur les opérations en Syrie : Aucune réponse à la demande de suspension d'armes formulée le 3 juillet dans la matinée par le général Dentz n'est encore parvenue à Beyrouth. Aussi les combats continuent-ils avec leurs cortèges de violences et de ruines. Si en est ainsi, la responsabilité n'en incombe pas à la France.

En Afrique du Nord

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE) 325.000 personnes ont évacué Alexandrie et les abords du canal de Suez. Istanbul, 10 juillet. — Plus de 325.000 personnes ont été évacuées de la zone de danger d'Alexandrie et du canal de Suez. C'est surtout la question du transport, du logement et du ravitaillement qui se révélaient que suscité des difficultés.

COMMUNIQUE OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JUILLET. — Le quartier général de l'armée communique : Des formations de notre aviation ont attaqué la base aérienne de Nicola, dans l'île de Chypre, causant des incendies et des dégâts considérables. A hauteur de la côte de Chypre, nos avions ont torpillé un vapeur de 3.000 tonnes. Un avion sanitaire a été attaqué par des avions de chasse britanniques au-dessus de Sicile. Au sud de la Sicile, nos chasseurs ont descendu un appareil « Hurricane ».

COMMUNIQUE OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JUILLET. — Le quartier général de l'armée communique : Des formations de notre aviation ont attaqué la base aérienne de Nicola, dans l'île de Chypre, causant des incendies et des dégâts considérables. A hauteur de la côte de Chypre, nos avions ont torpillé un vapeur de 3.000 tonnes. Un avion sanitaire a été attaqué par des avions de chasse britanniques au-dessus de Sicile. Au sud de la Sicile, nos chasseurs ont descendu un appareil « Hurricane ».

COMMUNIQUE OFFICIEL ITALIEN

ROME, 10 JUILLET. — Le quartier général de l'armée communique : Des formations de notre aviation ont attaqué la base aérienne de Nicola, dans l'île de Chypre, causant des incendies et des dégâts considérables. A hauteur de la côte de Chypre, nos avions ont torpillé un vapeur de 3.000 tonnes. Un avion sanitaire a été attaqué par des avions de chasse britanniques au-dessus de Sicile. Au sud de la Sicile, nos chasseurs ont descendu un appareil « Hurricane ».

M. BELIN, secrétaire d'Etat au travail, expose le problème des salaires à des ouvriers parisiens de diverses tendances syndicales

Paris, 10 juillet. — Pour la première fois depuis juin 1940, M. René Belin, secrétaire d'Etat au travail, a pris jeudi la parole à la Bourse du travail, devant les ouvriers parisiens appartenant à différentes tendances syndicales. En terminant et parfois dur, il a dit aux ouvriers pourquoi le problème des salaires ne pouvait être résolu dans le sens démagogique d'une augmentation massive.

CENT SEPT COMMUNISTES ONT ÉTÉ ARRÊTÉS EN ZONE NON OCCUPÉE au cours des derniers semaines

La caisse du parti clandestin a été confisquée. Vichy, 10 juillet. — La chasse au Parti communiste a permis à la police nationale un certain nombre de jolis coups de filet. Le 15 mai, une série de vingt et une arrestations décapitait en commun l'occupation de la région de Limoges.

DES BOMBES ANGLAISES font vingt-sept victimes à Liège et neuf à Verviers

Les aviateurs britanniques ont fait leur apparition jeudi matin à Liège, au-dessus de Liège, pour choisir à Liège, et avec d'autant moins de peine que les tirs étaient très précis, les objectifs militaires à sur lesquels ils allaient lancer leurs bombes explosives et incendiaires. Ils ont réussi non seulement à détruire sept objectifs militaires à Liège, mais encore et malgré les nombreuses fusées éclairantes dont ils firent usage, à infliger à la population civile un maximum de dommages matériels et de pertes de vies humaines.

CARNET

— Marie-Claude, Chantal et Christiane Beaugrand sont heureuses d'annoncer la naissance de leur petite sœur Annick. De la part du docteur et de M. F. Beaugrand-Lecœur. Le 6 juillet, 1941. 16, place de la Fraternité. Cet avis tient lieu de frère-part. 81919

DES DÉGÂTS DANS LES ENVIRONS DE BRUXELLES

Au cours d'un survol nocturne, des avions britanniques ont lâché plusieurs bombes explosives dans les environs de Bruxelles. Les bombes ont provoqué des dégâts matériels et des pertes de vies humaines. Les dégâts dans les environs de Bruxelles.

LES ETATS-UNIS établiront-ils des bases militaires en Irlande du Nord et en Ecosse ?

Washington, 10 juillet. — A l'issue d'une conférence avec M. Roosevelt, M. Wilkie, ex-candidat à la présidence, a révélé que personnellement il était partisan de la création de bases militaires américaines en Irlande et en Ecosse.

LE PRIX DES PETITS POIS

L'arrêté interdépartemental du 3 juillet 1941 sur le prix des petits pois est modifié ainsi qu'il suit : Prix limites à la production : 300 fr. les 100 kilos — Prix limites, vente par gros : 240 fr. les 100 kilos — Prix limites de vente par le détaillant : 4 fr. 60 le kilo.

Chronique régionale

POUR LE 14 JUILLET

Pour le 14 juillet, les administrations et les écoles seront fermées. Les établissements scolaires et établissements publics sont interdits.

Avis à la population

L'autorité occupante a déjà fait connaître que tout devait être mis en œuvre pour la découverte des cinq assassins d'un militaire allemand. Il paraît certain que ceux-ci, les nommés : Georges JANSENS, Jean JANSENS, André VOLCKINDT, Paul VOLCKINDT et Noël FLOUJER, se cachent encore à Roubaix ou dans les environs immédiats.

Amicale féminine des employées, contre-dames et surveillantes

Dimanche 13 juillet, permanence de l'Amicale féminine des employées, contre-dames et surveillantes, au Café des Sports, stades Amédée-Prévost, Watrelon, pour l'organisation de la manifestation de solidarité internationale des femmes. La manifestation sera présidée par M. le Maire de Lille.

Les funérailles des victimes civiles des bombardements des 5 et 6 juillet

Plusieurs cérémonies ont été célébrées à Lille pour les funérailles des victimes civiles des bombardements des 5 et 6 juillet. La principale d'entre elles eu lieu mercredi, 10 juillet, au cimetière de la Chapelle, devant une foule considérable de cinquante mille personnes.

Les examens de licence et capacité en droit à l'Université de Lille

Les examens de licence et capacité en droit à l'Université de Lille ont eu lieu le 10 juillet. Les candidats ont été admis à subir les épreuves orales.

Les actualités cinématographiques de la semaine

La majeure partie des actualités de cette semaine ont été tournées en France. Les films les plus intéressants de la semaine sont : « Les batailles de France », « Les batailles de France », « Les batailles de France ».

La guerre à l'Est

La guerre à l'Est continue à se dérouler avec une intensité croissante. Les troupes allemandes ont fait de nouveaux progrès en Pologne et en France. Les forces alliées résistent vaillamment.

Les Etats-Unis établiront-ils des bases militaires en Irlande du Nord et en Ecosse ?

Washington, 10 juillet. — A l'issue d'une conférence avec M. Roosevelt, M. Wilkie, ex-candidat à la présidence, a révélé que personnellement il était partisan de la création de bases militaires américaines en Irlande et en Ecosse.

Préconisée par M. Wilkie, une telle décision, déclare le sénateur TAFT, équivaldrait à un acte de guerre

Washington, 10 juillet. — A l'issue d'une conférence avec M. Roosevelt, M. Wilkie, ex-candidat à la présidence, a révélé que personnellement il était partisan de la création de bases militaires américaines en Irlande et en Ecosse.

Préconisée par M. Wilkie, une telle décision, déclare le sénateur TAFT, équivaldrait à un acte de guerre

Washington, 10 juillet. — A l'issue d'une conférence avec M. Roosevelt, M. Wilkie, ex-candidat à la présidence, a révélé que personnellement il était partisan de la création de bases militaires américaines en Irlande et en Ecosse.